

## HOGAR PROVINCIAL

Expediente número.: 8707/2021

A fin de valorar las ofertas presentadas para participar en el contrato **S60-183/2021 "Suministro de agua mineral embotellada al Centro Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela, al Centro Doctor Esquerdo, al Servicio de Formación, al Área de Presidencia y al Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales de la Excma. Diputación Provincial de Alicante"**:

S60-183/2021 - L1 "Suministro de agua mineral embotellada al Centro Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela, al Centro Doctor Esquerdo, al Servicio de Formación, al Área de Presidencia y al Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales de la Excma. Diputación Provincial de Alicante. **Lote 1: Suministro de agua mineral natural embotellada al Centro Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela**".

S60-183/2021 - L2 "Suministro de agua mineral embotellada al Centro Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela, al Centro Doctor Esquerdo, al Servicio de Formación, al Área de Presidencia y al Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales de la Excma. Diputación Provincial de Alicante. **Lote 2: Suministro de agua mineral natural embotellada al Centro Doctor Esquerdo**".

S60-183/2021 - L3 "Suministro de agua mineral embotellada al Centro Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela, al Centro Doctor Esquerdo, al Servicio de Formación, al Área de Presidencia y al Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales de la Excma. Diputación Provincial de Alicante. **Lote 3: Suministro de agua mineral natural embotellada al Servicio de Formación**".

S60-183/2021 - L4 "Suministro de agua mineral embotellada al Centro Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela, al Centro Doctor Esquerdo, al Servicio de Formación, al Área de Presidencia y al Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales de la Excma. Diputación Provincial de Alicante. **Lote 4: Suministro de agua mineral natural embotellada al Área de Presidencia**".

S60-183/2021 - L5 "Suministro de agua mineral embotellada al Centro Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela, al Centro Doctor Esquerdo, al Servicio de Formación, al Área de Presidencia y al Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales de la Excma. Diputación Provincial de Alicante. **Lote 5: Suministro de agua mineral natural al Servicio de Prevención Mancomunado de Riesgos Laborales**".

De conformidad con lo previsto en la cláusula 6.2 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares que rige el contrato, los licitadores **los licitadores que sean declarados admitidos por la Mesa de Contratación podrán presentar, bien una unidad de muestra de cada artículo** que se relaciona en el ANEXO "OFERTA TÉCNICO ECONÓMICA" del Pliego de Prescripciones Técnicas, debidamente numerada o identificada en relación con la numeración que, en cada caso, corresponda en el citado Pliego, **bien la ficha técnica correspondiente o documento sustitutivo** en el que deberá constar la información completa de los mismos, concretamente de su composición química y su capacidad.

En caso de que se opte por la presentación de muestras, éstas serán entregadas libre de cargo alguno y no serán devueltas una vez examinadas.

La no aportación de la muestra o la no indicación expresa en la documentación técnica de alguno o algunos de los aspectos relativos a las condiciones

medioambientales, la composición nutricional o la capacidad indicados anteriormente, producirá la no valoración del/os apartado/s correspondiente/s (a.2.1 a a.2.4, y a.3.1 a a.3.5, respectivamente) relativo/s a dicho criterio.

El lugar de presentación de las muestras será el Departamento de **COCINA-DESPENSA** del centro **Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela** de la Excm. Diputación Provincial de Alicante, sito en C/ Hogar Provincial, 33, 03559 – Partida de Orgegia, Santa Faz (Alicante), **entre las 9,00 y las 12,00 horas** del día que se indica a continuación:

**22 de diciembre de 2021**

Para cualquier consulta sobre el contrato en cuestión pueden dirigirse a las oficinas del Servicio Económico-Administrativo del Área de Hogar Provincial de la Excm. Diputación Provincial de Alicante, teléfono 965269515, o por correo electrónico en la siguiente dirección: [gestion.hogar@diputacionalicante.es](mailto:gestion.hogar@diputacionalicante.es)

Lo que se traslada a los efectos oportunos.

En la fecha de la firma electrónica

